

Ressort: Entertainment

Schauspieler Max Riemelt wäre gern mal so schnell wie Usain Bolt

Berlin, 23.07.2015, 10:33 Uhr

GDN - Schauspieler Max Riemelt könnte sich einen vorübergehenden Bodyswitch gut vorstellen. "Für einen Tag wäre ich gern Usain Bolt", sagte der 31-Jährige in einem Interview mit der Zeitschrift "Gala".

"Ich würde gerne wissen, wie es ist, so schnell zu sein." Neben dem Rekordläufer hätte er auch noch einen zweiten und dritten Wunsch. "Wenn ich besonders klug sein wollte, Stephen Hawking. Interessant wäre es aber auch, im Körper einer Frau zu stecken." Max Riemelt spielt eine der Hauptrollen in der neuen Netflix-Serie "Sense8" der Wachowski-Geschwister. Erfahrungen mit telepathischen Erscheinungen, die in der Serie thematisiert werden, habe er auch schon privat gemacht: "Ich habe schon öfter bei Freunden angerufen, weil ich gespürt habe, dass etwas passiert ist. Das hat sich dann tatsächlich bewahrheitet. Es gibt Dinge im Leben, die wir nicht erklären können."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-57983/schauspieler-max-riemelt-waere-gern-mal-so-schnell-wie-usain-bolt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619